

recorte del diario AHORA 15/04/72



# CNT LLAMA A MASAS OBRERAS A RESPALDAR LAS ACCIONES DE LOS DIAS 18 Y 25 DE ABRIL

Señalando la responsabilidad del gobierno en la actual situación -al contestar con "inauditas medidas" que sólo aumentan la represión, el clamor popular contra el hambre y la miseria que se pretenden imponer a la clase trabajadora - el Secretario Ejecutivo de la CNT dio a conocer anoche una declaración en la que analiza los hechos ocurridos en la víspera.

En sus conclusiones, el documento redactado por la organización obrera reitera el llamamiento a los grupos sindicales y populares

"El Secretario Ejecutivo de la Convención Nacional de Trabajadores ante la situación planteada con motivo de los hechos acaecidos en el día de la fecha declara:

Asimismo, convoca a llevar a cabo, "las acciones dispuestas para los días 18 y 25 del corriente".

## TEXTO DE LA DECLARACION

"1) Que luego del gigantesco paro general realizado el día de ayer, que paralizó totalmente la actividad del país, donde la clase obrera con la adhesión unánime de la población se pronunció categóricamente en contra de la política de hambre, miseria y represión con que, se mueve el actual gobierno, continuando la línea

del anterior, se producen graves hechos de violencia, con múltiples víctimas, que llevan la confusión a sectores importantes del pueblo con ello se pretende cambiar los términos en que está planteada la lucha, entre los trabajadores y el pueblo por un lado, y la oligarquía por otro.

"2) Que en tal situación, el gobierno contesta con inauditas medidas elevando mensajes a la Asamblea General, declarando el estado de guerra y la suspensión de las garantías individuales, es decir, aumentando la represión.

"Tales medidas que siempre condenamos, y que nunca fueron solución en cuanto a los objetivos invocados, continúan las aplicadas por Pacheco Areco, de cárcel, represión, militarización, encuadrón de la muerte, atentados permanentes y asesinatos, impulsando el fascismo en el país, y tras ello el ataque al salario de los trabajadores, al nivel de vida de las grandes masas, haciéndoles pagar las consecuencias de la crisis,

mientras la oligarquía y el imperialismo multiplican sus ganancias y privilegios.

"3) Reiterando que nuestra táctica descarta toda medida que no esté ligada a la acción de masas, llamamos al conjunto de las organizaciones sindicales y populares, al conjunto de los trabajadores y al pueblo a respaldar nuestros objetivos por salarios libertades y trabajo, contra las medidas represivas del gobierno, llevando a cabo las acciones ya dispuestas, para los días 18 y 25 del corriente".

"En Montevideo, a los 14 días del mes de abril de 1972.